

# BACHILLERATO MODALIDAD HUMANIDADES Y CC. SOCIALES



## 1º BACHILLERATO

---

### **HISTORIA DEL MUNDO CONTEMPORÁNEO.**

La Historia del Mundo contemporáneo tiene como objeto la explicación de los cambios que en los dos últimos siglos han configurado el mundo actual y continúan haciéndolo. Con esta asignatura comprenderemos los cambios que se produjeron desde la caída del Antiguo Régimen hasta llegar a la actualidad, estudiando hitos tan importantes como la II Guerra Mundial, la Guerra Fría o la caída del muro de Berlín.

### **LITERATURA UNIVERSAL**

La principal finalidad de esta materia es introducir al alumnado en el conocimiento y estudio de la literatura universal, que es una parte fundamental del patrimonio cultural de la humanidad mediante la que se han ido desarrollando la imaginación, los sentimientos y los pensamientos de las distintas culturas a lo largo de la historia.

Con su estudio, trabajarás tu maduración afectiva, intelectual y estética, y la lectura de obras emblemáticas de la historia de la literatura te ayudarán a descubrir el mundo, las pasiones y preocupaciones del ser humano y a valorar de forma crítica diversas realidades sociales y culturales del mundo contemporáneo.

En este sentido se organiza el trabajo diario de clase: lecturas dramatizadas, estudio de fragmentos u obras completas representativas del patrimonio literario universal y adaptaciones cinematográficas, todo ello dinámicas que contribuyen de manera fundamental a la consecución de los objetivos del Bachillerato relacionados con las capacidades y destrezas lingüísticas, tanto orales como escritas.



## 2º BACHILLERATO

### HISTORIA DEL ARTE

La asignatura de Historia del Arte estudia las diferentes tendencias artísticas que a lo largo de la historia han marcado los movimientos más importantes en la pintura, la escultura y la arquitectura.

Además, se estudia la relación con el marco histórico general, que permite entender el origen de los movimientos más importantes que a lo largo de la historia han dado origen a las diferentes tendencias y estilos.

El temario está dividido en ocho grandes bloques que engloban los movimientos artísticos desde el Arte Clásico de Grecia hasta las vanguardias del siglo XX.

### GEOGRAFÍA

¿De qué trata la asignatura de Geografía de España?

De forma general, podemos decir que la asignatura de Geografía de España estudia la compleja relación entre la naturaleza y la sociedad, en el ámbito territorial de España.

Y las diferentes transformaciones que se han ido sucediendo a lo largo del tiempo.

Además de estudiar la relación entre la naturaleza y la sociedad, también procuraremos estudiar los problemas que aparecen de dicha relación y procuraremos encontrar posibles soluciones.

En definitiva, la asignatura de Geografía de España nos ayudará a leer y comprender el espacio en el que vivimos.

¿Cómo está estructurada la asignatura?

Está estructurada en dos grandes bloques: una primera parte, llamada Geografía Física, relacionada con la naturaleza; y una segunda parte, llamada Geografía Humana, relacionada con el ser humano.

Durante la primera parte, llamada Geografía Física, veremos aspectos como el relieve (¿cómo son las montañas? ¿por qué están ahí?), el clima (¿cómo funciona la atmósfera?, ¿por qué llueve más en un sitio o en otro?), la hidrografía (¿cómo funciona un río? ¿de qué factores depende que lleve más o menos agua?), y la vegetación (¿qué especies vegetales caracterizan nuestro entorno?)

Durante el segundo gran bloque, el de Geografía Humana, estudiaremos aspectos económicos de la sociedad (¿qué son los espacios agrarios, industriales y turísticos?) y daremos respuesta al porqué de tantos desequilibrios económicos y cómo nos afecta la globalización. También veremos aspectos acerca de la Población y del Sistema Urbano (¿cómo son las ciudades?). Y, por último, estudiaremos qué posición ocupa



España respecto a Europa y el mundo, analizando su papel dentro de estas grandes áreas geopolíticas y socioeconómicas.

¿Para qué sirve la Geografía?

La asignatura engloba múltiples disciplinas que nos ayudarán a comprender mejor el espacio que nos rodea (tanto natural como humano) y nos permitirá tener una visión más completa del mundo actual.

Pero también nos ayudará a definir problemas, a seleccionar y organizar información, estudiar fenómenos a diferentes escalas y plantearnos nuevas preguntas acerca del mundo que nos rodea.